

Hadir Ditengah Masyarakat Oleh Polsek Kalibunder Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.JEJAKPOLITISI.COM

Jul 29, 2023 - 13:58



Hadir Ditengah Masyarakat Oleh Polsek Kalibunder Polres Sukabumi

Sukabumi - AIPDA Deni Hermawan, Bhabinkamtibmas Desa Balekambang, Kecamatan Kalibunder, terus aktif melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) guna memberikan himbauan dan penyuluhan kepada masyarakat seputar keamanan dan ketertiban. Pada hari Sabtu, 29 Juli 2023, pukul 11.10 WIB, kegiatan DDS dilaksanakan di Kampung Cipesar, RT/RW 03/02, Desa

Balekambang.

Dalam kegiatan tersebut, AIPDA Deni Hermawan menyampaikan beberapa poin penting kepada warga masyarakat terkait Program Bapak Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H., yang dikenal dengan sebutan "Aa Dede" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien).

Salah satu himbauan yang disampaikan adalah tentang tingkat kejahatan Terorisme, Transaksi, Prostitusi, dan Narkoba, atau yang lebih dikenal dengan singkatan TTPO. AIPDA Deni Hermawan mengajak masyarakat untuk selalu berhati-hati dan segera melaporkan apabila menemui indikasi kejahatan jenis apapun kepada Bhabinkamtibmas.

Tak hanya itu, warga juga diingatkan untuk lebih waspada terhadap potensi pencurian, terutama kendaraan bermotor, hewan, dan barang berharga lainnya. AIPDA Deni Hermawan mengingatkan agar barang berharga disimpan dengan aman dan tidak memberikan kesempatan kepada pelaku kejahatan.

Selain itu, peran teknologi dalam kehidupan sehari-hari juga menjadi perhatian. Masyarakat diajak untuk tidak tergiur dengan tawaran harga murah melalui aplikasi atau media sosial, serta untuk tidak membagikan data pribadi atau melakukan transfer uang sesuai arahan dari pihak yang tidak dikenal.

Terkait dengan kendaraan bermotor, AIPDA Deni Hermawan menekankan agar warga lebih berhati-hati dalam menyewakan kendaraan. Dia menyarankan agar kunci kendaraan tidak dilepaskan dan GPS dipasang untuk memastikan keamanan. Selain itu, anak di bawah umur 17 tahun juga diingatkan untuk tidak mengendarai kendaraan roda dua.

Tidak hanya fokus pada kejahatan, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan masyarakat untuk selalu siaga menghadapi bencana alam. Persiapan seperti menyiapkan pakaian dan kebutuhan harian yang penting selama bencana terjadi, disimpan dalam tas atau ransel agar siap ketika harus mengungsi.

Dalam kesempatan yang sama, AIPDA Deni Hermawan juga mengajak masyarakat untuk aktif melaporkan segala dugaan pelanggaran hukum dan tindak pidana ke Bhabinkamtibmas atau ke kantor polisi terdekat. Apabila mendapati situasi darurat, masyarakat dapat segera menghubungi call center 110 untuk mendapatkan bantuan dan tindakan cepat dari pihak berwajib.

Dengan kegiatan DDS ini, diharapkan kesadaran dan kewaspadaan masyarakat Desa Balekambang semakin meningkat. Program Aa Dede dari Bapak Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, menjadi landasan dalam menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan sejahtera bagi seluruh warga. Mari bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban demi mewujudkan Desa Balekambang yang lebih baik.